

## **Sexualidad y género**

**Ensayo**

(Ana Estelí Hidalgo Martínez).....



**Alumna: Liliana de los Ángeles Bautista  
López**

**GRUPO: A, CUATRIMESTRE: 8 y MODALIDAD:  
ESCOLARIZADO**

**Comitán de Domínguez, Chiapas  
09 de abril de 2021**

# Feminismo y las nuevas masculinidades, importancia del conocimiento De nuevas perspectivas sociales al género en el ámbito social.

Liliana de los Ángeles Bautista López

## Introducción

Hoy en día vivimos en una sociedad donde las mujeres y hombres quieren alzar la voz, quieren ser escuchadas ya que antes se venían siguiendo líneas donde existían ciertos límites por el simple hecho de que se fuese mujer u hombre ya se tenía como una idea de lo que se debería hacer ya que existen ciertos roles que han sido creados por la misma sociedad, pero por una sociedad machista, por normas que deciden lo que debe y no hacer un ser humano por el hecho de que sea mujer u hombre.

En este ensayo quiero exponer mi punto de vista acerca de lo que se ha venido viviendo ultimadamente con la sociedad, desde que las mujeres quieren terminar con esos roles y normas machistas que aún existen en la sociedad, donde ahora se busca la libertad y el poder llegar a ser plenamente feliz haciendo lo que nos gusta sin que nos vean mal. Últimamente se viene hablando de dos temas que son temas que hablan de una cierta libertad ya que quieren tener nuevas experiencias emocionales como seres humanos, estos son el feminismo y la masculinidad.

## Desarrollo

En la actualidad, el tema de la construcción de la masculinidad y feminidad nos concierne a todos y a todas por igual. Este ha marcado la historia y dado curso a un trato desigual entre hombres y mujeres. El movimiento feminista ha sido promotor de los derechos de la mujer para que sean escuchadas y valoradas por sí mismas. Sin embargo, la cultura construye modos de ser mujer y de ser hombre.

Anteriormente los hombres y mujeres eran vistos con muchas diferencias, la mujer era vista como una persona débil a diferencia del hombre, el era visto con una persona fuerte y con más derechos a la mujer, cuando un hombre hacia algo no era cuestionado. Todo esto fue porque desde pequeños la misma sociedad ponía ya roles que se debían de ir cumpliendo, de cómo comportarse y como actuar, desde pequeños nos impusieron eso cuando se compraban los juguetes y hasta en los colores.

La masculinidad como categoría social está constituida por presupuestos socioculturales sobre ideales y estereotipos de género y de relacionamiento intergenérico que contribuyen a la construcción del imaginario subjetivo, la representación social, la manera de ser y la manera de relacionarse de hombres y de mujeres

Entonces cuando la masculinidad sobre sale ya no se ve como un objeto aislado, sino como un aspecto de una estructura mayor que hace al hombre poder ser una persona más libre, expresando sobre sus sentimientos cuando anteriormente los pensamientos de la sociedad también los afectaron ya que siempre decían o veían mal que un hombre hablara sobre lo que él sentía, porque eso lo hacía ver como una persona débil cuando la sociedad siempre impuso que los hombres eran fuertes.

En la actualidad muchas personas hombres y mujeres se sienten muy sofocados por la sociedad por los roles y estereotipos que han puesto y eso lo podemos ver por todos los comportamientos que ellos han tenido en los últimos ya que se sienten muy frustrados o bajo mucha presión porque no los dejan ser libres y los obligan a que ellos actúen bajo las ciertas normas o por lo que la sociedad diga que está bien o mal, en la actualidad se ha venido hablando del tema sobre el movimiento feminista que este es un movimiento político, social y filosófico radical que afirma a las mujeres como personas con derechos, este movimiento ha tenido mucho realce a la sociedad y por muchas personas ha sido vista como algo bueno pero para otras no tanto ya que en algunas formas en las que ellas se manifiestan pasan a traer a terceros.

Se ha marcado la diferencia entre ser hombre y ser mujer desde la educación que cada uno ha recibido desde su niñez. En esta educación se han generado construcciones tales como que la mujer es aquella persona que debe preocuparse por los demás antes que por ella misma y siempre debe estar dispuesta a servir y de la mejor manera. Por el contrario, el hombre tiene la oportunidad de decidir sobre las demás personas, puede exigir y equivocarse y, su estatus lo representa como un ser único, fuerte, admirable y correcto (INAMU, 2003).

Esto quiere decir que movimiento tiene sus pros y sus contras ya que este movimiento en las manifestaciones que ellas hacen, ponen una perspectiva que la lucha para que las mujeres tengan más derechos y que llegue a tener los derechos es una lucha de mujeres contra hombres cuando en ocasiones también los hombres han sido afectados con los actos y los

estereotipos machistas que la sociedad a impuesto hacia las personas pero por otro lado es buena porque las mujeres ya no se quedan calladas y buscan el tener una igualdad y tener más derechos de los que ya se tiene, ya que las mujeres quieren hacer todo lo que les apasiona, les gusta, es por ello que sale el movimiento de las masculinidades que les da a los hombres la libertad de poder expresar sus sentimientos y emociones sin sentirse culpables o juzgados por la sociedad como lo era antes. Aun que hay muchas personas que aun siguen recibiendo las enseñanzas y son criados bajo las mismas normas un tanto machistas.

## Conclusión

En conclusión digo que los movimientos feministas y las masculinidades van tomando cada vez más importancia y sobre saliendo cada vez más con mucha fuerza y están creando nuevas formas de luchar y a no dejar pasar nada, ha pelear por tener nuestros derecho, aun que como bien sabemos el machismo no se puede terminar tan rápido o como nosotros pretendemos ya que las personas mayores son quienes no se les puede cambiar la mentalidad tan fácilmente y ellos son los que van criando a sus hijos con las normas que ellos conocen y que para ellos están bien, entonces eso hace aun mas difícil el poder cambiar o terminar con el machismo.

## Bibliografía

- [https://www.lai.fu-berlin.de/es/e-learning/projekte/frauen\\_konzepte/projektseiten/konzeptebereich/ba\\_feminismo/contexto/index.html](https://www.lai.fu-berlin.de/es/e-learning/projekte/frauen_konzepte/projektseiten/konzeptebereich/ba_feminismo/contexto/index.html)
- [http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S0864-34662001000200001](http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662001000200001)
- <https://www.elperiodico.com/es/sociedad/20210304/feminismo-que-es-guia-completa-7876808>
- <https://www.google.com/search?q=masculinida&oq=masculinida&aqs=chrome..69i57j69i59j0i67i433j46i67j0i433j0i67j0i433j0l3.5526j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8>
-